
有關要求重設市政局的提問 

(文件 IDC 38/2020號) 

 

康樂及文化事務署的書面回覆 

 

 

      就王進洋議員查詢在東涌計劃興建運動場的落實日期，康樂及文

化事務署（康文署）的書面回覆如下： 

 

      因應東涌新市鎮擴展區未來的新增人口，康文署已在東涌東擴展

區預留土地，以便日後發展一個標準運動場（約三公頃），以滿足居民

的需要。康文署會根據區內各項文康設施工程計劃的先後緩急次序，展

開籌劃工作。現時，康文署正積極籌劃東涌第 107區體育館工程項目，該

項目是 2017年 1月施政報告中「體育及康樂設施五年計劃」的其中一項

展開技術可行性研究的項目。 

 

      本署會繼續密切留意離島區（包括東涌）的發展，並會因應區內

人口的變化、對康體設施的需求、現有康體設施的供應及使用率等因素，

以及參考《香港規劃標準與準則》和離島區議會的意見 ，為區內居民提

供適切的康體設施。 
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